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第２249回例会 2019.6.27曇

皆さんこんばんは。今年度最後の例会に会員家族あわせて
５４名の多数のご出席をいただきまして誠にありがとうござい
ます。周年の狭間の年にあたりクラブとして大きな事業も有り
ませんでしたが、大過なく1年間無事にクラブの運営ができた
のもひとえに会員皆様方のご協力のお陰と心から感謝申し
上げます。また理事役員会にパスト会長6名パスト幹事3名と
経験豊富な方々に恵まれて本当に幸運な年度でした。平成
２８年１２月に次次年度の会長に指名されて今日まで２年半、
ノミニー、エレクト、会長とこの間、絶えず脳裏に焼き付いてい
たのは、会長の順番は入会順とは言え適材適所、本当に最
後まで会長の職責を全う出来るのか大変不安でした。この
不安を払拭してくれたのが幹事の前田さんです。口下手の
私と違って、大きな地声で例会や理事会をフォローしてくれま
した。フットワークも軽く、腰が重い会長を支えてくれて本当に
感謝しています。
今、日本のロータリーは会員の高齢化、減少に悩んでいます。
いろいろな意味で改革が求められています。ロータリーの原
点は変えることは出来ませんが、各クラブに運営の自主性例
会の弾力性が認められています。今年度当クラブは例会数
を月3回に変更しました。ロータリー歴の長い会員からは当初
は慣れずに不満の声も聞こえてきましたが、反対にこれから
クラブを背負って行く若い世代の会員からは高い支持を受け
ました。原年度も月3回の例会を承継します。例回数を元に戻
す、戻さないは単年度で判断できませんが、じっくりと会員皆
様方と話し合って行きたいと思います。

欠席者　赤池君、秋元君、芦川君、窪田君、諏訪部（照）君、
　　　　藤江君

出席報告
出席総数

前々回 37/44 84.10% 38/44 86.36%
41/47 87.23% 49名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

於：富嶽はなぶさサヨナラ例会

今年度、クラブのテーマ「ロータリーはファミリーだ」このテー
マは会員数人と居酒屋で飲んでいたとき浮かんできた言葉
です。忘れないように割り箸の箸袋にメモしたことを昨日の
ように覚えています。クラブが発展して行くためには会員同
士が手に手をつなぎ風通しの良い団結したファミリークラブ
を目指そう。また日頃、我々がロータリー活動ができるのも、
家族の理解と協力があるからこそ成り立っています。いつも
家族を大切にします。このテーマが会員に充分に浸透した
とは思いませんが、明日からもこの気持を常に保って、私は
ロータリーの活動に精進してまいります。
いよいよ来週から原さんの年度が始まります。直前に女房
役の幹事が空席になり、クラブの大ピンチに男気を見せた
藤江さんの再登場、全面的に協力いたします。
1年間本当にありがとうございました。

◆諏訪部（敏）君、静岡新聞の1面と7面に載りました。
◆ゴルフ同好会、６月16日（日）佐野年度第９回目のゴルフ
コンペを、三島ゴルフ倶楽部にて開催しました。優勝森
藤さん・準優勝松本さん・３位加藤さんでした。　次回
は７月７日（日）に富嶽カントリークラブで取りきり戦を行い
ます。

インスピレーションになろう
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